



Biergarten Revival war ein Erfolg

Sünching. (wn) Der Montessori-Förderverein lud am Samstagabend zu seinem Biergarten-Revival in den Schulgarten ein. Heuer herrschte herrliches Sommerwetter und so gab es einen regen Besuch. Laut Mitteilung des Montessori-Fördervereins waren es in diesem Jahr im Verlaufe des Abends rund 700 Besucher, die ab 16 Uhr bis spät in die Nacht hinein feierten. Unter den Besuchern war Bürgermeister Robert Spindler, die zweite Bürgermeisterin Roswitha Gstettner, einige Gemeinderäte, den frühere Bürgermeister Erwin Rist sowie etliche

Vereinsvorstände. Die Tegernheimer Blaskapelle unter der Leitung von Kerstin Neumann, mit dabei auch Vorstand Georg Christl, spielte von 16 bis 22 Uhr auf. Zudem trat im Verlaufe des Abends, zwischen 17.45 und 18.15 Uhr drei Mal die Kinder- und Jugendtanzgruppe des Trachtenvereins D'Laabertaler unter der Regie von Jugendleiterin Gabi Ziegler und Vorsitzendem Michael Ziegler auf. Alle fünf Tänze wurden am Akkordeon von Thomas Weinzierl begleitet. Die Organisatoren bedanken sich bei allen Helfern und den Besuchern. Weitere Veran-

staltungen des Montessori-Fördervereins in diesem Jahr: Am 5. Oktober tritt Yankee Meier mit den Old Folks auf, vom 10.-13. Oktober spielt die Theatergruppe des Montessori-Vereins wieder ein Bauerntheater, „Die Gedächtnislücke“ von Bernd Gombold. Am 25. Oktober tritt Steffi Denk mit Yellow Cab, die Wirtsbergmusikanten unter der Leitung von Frank Feulner umrahmen einen Frühschoppen am 10. November und der Abschluss des Jahres 2019 ist der 18. Montessori-Weihnachtsmarkt vom 22. bis 24. November.

Fotos: Neumann